

FGTB



ARIZONA,

L'AUTOMNE

SERA CHAUD

**MANIFESTATION NATIONALE
14 OCTOBRE, BRUXELLES
EN FRONT COMMUN SYNDICAL**

ARIZONA, L'AUTOMNE SERA CHAUD

Avec son accord d'été, le gouvernement réduit encore la sécurité sociale, les droits sociaux, notre pouvoir d'achat et donc les perspectives d'avenir de la population. Par contre, il a trouvé de l'argent pour acheter plus de drones et d'avions de chasse !

Le mouvement se poursuit contre la casse sociale de l'Arizona. Nous voulons :

- des pensions dignes et le retrait du Malus Jambon ;
- des emplois de qualité et pas des contrats bidons ;
- plus de pouvoir d'achat, le maintien de l'indexation automatique, des services publics refinancés ;
- une réforme fiscale qui fasse davantage contribuer les plus riches ;
- le respect des droits fondamentaux dont les droits syndicaux.

Le silence complice du gouvernement Arizona sur le génocide à Gaza fait honte à la Belgique. Nous demandons :

- la reconnaissance de l'État palestinien et des sanctions sévères contre Israël.

14 OCTOBRE 2025

**Manifestation nationale à Bruxelles
en front commun syndical et avec la société civile !**

Informations pratiques
sur www.fgtb.be



FGTB